

1811. X - Junio o Julio.

Á LOS VOLUNTARIOS DISTINGUIDOS DE CÁDIZ  
los Cruzados de Cádiz.

*A*l mismo tiempo que se levantaban vuestros batallones, y formábase una tropa militares defensivas, se vió alzar en esta ciudad el estandarte de la religion para establecer el cuerpo ofensivo de Cruzada contra los enemigos de Dios y de la patria.

Con el fin de estimular á las demas plazas y ciudades de España, y á todos los cuerpos del ejército, aprobó el supremo Gobierno ambas empresas: en vosotros se propuso dar un modelo de tropas de defensa; en los Cruzados un exemplar para los militares en campaña.

El espíritu del mal procura inutilizar y destruir tan útiles proyectos é instituciones; opongámonos á él, aniquilemos sus esfuerzos con el auxilio divino, y llevemos adelante los deseos y esperanzas de la Nación, del Gobierno y de los habitantes de Cádiz, que nos vieron nacer en esta inconquistable Plaza y Ciudad patricia.

Hermanos de armas somos, y solo nos distinguimos, en que mientras los unos defienden los muros y recinto en que tranquila y confiadamente vive el Gobierno, los otros batallan por arrojar del suelo español los opresores tiranos. Hagamos quanto esté de nuestra parte por llevar adelante nuestros propósitos, y perfeccionar nuestros destinos con resignacion y energia, y sucumbirán los malévolos é intrigantes.

Notorio ha sido y es vuestro servicio: claros y manifiestos nuestros esfuerzos, y la estimacion de los pueblos y generales valientes y de conocido patriotismo que han observado nuestra conducta. Las gazetas del 7 de marzo, 4 y 23 de abril, todas de este año, y el Conciso del 6 de junio último os dan alguna noticia de nuestros triunfos. Abandonados frecuentemente á nuestra suerte, destituidos de auxilios, cercados de tropas francesas, y en un pais dominado por las mismas, no pocas veces nos hemos visto ceñidos de laureles, casi siempre hemos sido terror del enemigo.

Conformes en nuestros deseos, unánimes en los sentimientos, hasta el mismo sobrenombre nos hermana con anuencia del Gobierno; si un mismo uniforme nos vistiera, entónces los Voluntarios distinguidos de Cádiz y los Cruzados distinguidos de Cádiz parecerian un mismo cuerpo, y sin confundir sus funciones concurririan unos y otros á la exaltacion de la Cruz con honor y utilidad del Estado.

Trescientos brazos de otros tantos guerreros Cruzados tienen el empleo honroso de defender la patria por la generosidad del Gobierno Ingles, que ha subministrado armamento. Otros muchos quieren reunirse á nuestra bandera en los partidos de Antequera y Málaga; pero no tenemos vestuarios, carecemos de monturas, lanzas, tercerolas, y el tesoro nacional apurado con mil urgentes atenciones, ni aun puede socorrernos con el prest señalado: ¡quánta es nuestra desnudez! ¡Quánto nos aflige en las marchas y tránsitos por malezas y riscos la falta de calzado!

La voz de la humanidad, el interes de la Religion, el clamor de la Patria imploran vuestros socorros en tan criticas circunstancias. Seguid el impulso de vuestros sentimientos generosos, Voluntarios de Cádiz, socorred á vuestros hermanos de armas, que animosos y cada dia mas firmes enmedio de los trabajos y peligros de esta guerra cruel y obstinada, arrostrando impávidos la muerte presentan al mundo un testimonio heroico de la española constancia.

El Caballero Diputado por vuestros batallones D. José Manuel Badillo, ó los Sres. anotados en la papeleta que se ha impreso separadamente para el vecindario de esta ciudad, y se ha de insertar en uno de los periódicos, tendrán la bondad de percibir lo que vuestra liberalidad quisiere destinar á este objeto tan piadoso como interesante.



1814 X

Libro de Actas

LOS VOLUNTARIOS DISTINGUIDOS DE

los Ciudadanos de Cadix



En el mismo tiempo que se levantaban nuestros brazos...

Con el fin de estimular a las demás plazas y ciudades de España...

Queridos hermanos de armas sonos, y seis vos distinguidos...

Conformes en nuestros deseos, unámonos en los sentimientos...

Procientos brazos de otros tantos guerreros Ciudadanos...

La voz de la bondad, el interés de la Religión, el clamor de la...

El Caballero Diputado por nuestros hermanos...